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みなさん、こんにちは！
今月号から新生徒会メンバー６人で作成する新しい生徒会新聞となります。生徒
のみなさんに楽しく読んでいただけるよう、より良い新聞へと全力を尽くしてい
きます。どうぞよろしくお願いいたします。
さて、これから若木祭の練習が本格的になっていきます。10月に行った運動会

で、深まったクラスの団結を若木祭練習で生かしていきましょう。そしてこの現
状でも若木祭ができることに感謝し、生徒一人一人全力を尽くしていきましょう。
また、中間考査まで残り5日となりました。しっかり計画を立て、目標点数に向
けて勉強をしていきましょう。

11月の行事は若木祭以外に生徒総会があります。より良い広尾中にするための
生徒総会にしていきたいです。
１、２年生は進級、３年生は卒業まで４か月となりました。１日１日を大切に

悔いのない日々を送っていきましょう！
２年 中村 紗奈

思いやりカード

運動会お疲れ様でした！
みなさん運動会お疲れ様でした。体育委員長と旧体育委員長に感想を聞きまし

た。

運動会お疲れ様でした。みなさんにとって、今年の運動会はどのような運動会
でしたか。僕のクラスは負けて悔しい思いをしました。しかし、本番まで、互い
にアドバイスを出し合ったり、休み時間に走順を一緒に考えたりしながら、一生
懸命練習に取り組むことができました。仲間の大切さを改めて知ることができた
運動会でした。

＜体育委員長 小杉 哲也＞

コロナウイルスの影響で例年とは違う種目やルールが加わり準備が大変だった
とは思いますが、どの学年も一生懸命に競技する姿がたくましかったです。短時
間での開催ではありましたが、見ている人を感動させる運動会だったと思います。

＜旧 体育委員長 四十萬 まひろ＞

１年 中井 春香

みなさんこんにちは。突然ですが、広尾中学校の校訓であり、これからのより
良い学校作りに必要不可欠なものとは何か分かりますか？ここで正解が分かった
方は多くいるのではないでしょうか。そう、「思いやり」です。そこで生徒会が、
思いやりであふれる広尾中にするためにある企画を考えました。その企画とは、
「思いやりカード」です。まだ内容は未定ですが生徒会が一丸となりこの企画を
やり遂げられるよう全力を尽くしていきたいと思いますので、どうぞよろしくお
願い致します。

２年 髙橋 るな



中間考査に向けて

生徒総会に向けて

11月26日（木）に生徒総会があり
ます。
学級討論で意見を出し合い、専門委

員会で意見についての改善点を考え、
生徒総会で発表するという流れになっ
ています。また、クラスの代表者と専
門委員会委員長で質疑応答を行います。
活発な議論をお願いします。広尾中を
よりよくするために全校で話し合う大
切な会なので、真剣に行いましょう。
この生徒総会で、広尾中が一歩前進で
きるようにみなさん頑張りましょう！

２年 三浦 梨子

運動会が終わり、次は若木祭ですね。
今回は、若木祭実行委員長・副委員長に
意気込みを聞いてきました。

委員長として、若木祭が成功するよう
に努力していきます！

＜若木祭実行委員長 関梨珠＞

副委員長として頑張っていきたいこと
は、みんなをまとめるために自分から率
先して行動することです。副委員長を務
めるのは初めてですが、任された仕事を
全力でこなします。悔いのないよう頑張
りたいです。
今年の若木祭も大成功させましょう！
＜若木祭実行副委員長 島田俊丞＞

１年 椿原 莉孔

次は若木祭!!

皆さん中間テストが近付いてきました
ね。
どのようにすれば点数がとれるか勉強
方法に迷っているときだと思うので、
英語科の先生よりテストのポイントを
聞きました。

《テスト勉強のポイント》
１ 教科書の本文を見直すことです。
本文を読んで、単語や文法などを覚え
ているか、内容が理解できているかを
確認する。または、本文を何度も書い
て練習する！

2 ワークやプリントの問題を見直すこ
とです。問題を解いて、間違えた問題
は、なぜ間違えてしまったのかを理解
する。基本表現の文法を用いて英文で
表現できるか、実際に書いてみる！

みなさんは高い点数を取るためのポ
イントを活かして、テストでいい点数
を取りましょう！

１年 坂内 奏丞

お詫び

特別号での掲載に、間違いがありま
した。
旧放送委員長は、西口 賑さんで

す。
訂正させていただきます。申し訳あ

りませんでした。

何度も書いて
練習しよう!!


